

Programa de Banco Santander está abierto para jóvenes entre 18 y 30 años

Ya se puede postular: estudie inglés con todo pagado en la U. de Pensilvania

También se ofrecen 10.000 cupos para aprender gratis con los cursos del British Council.

La Universidad de Pensilvania, también conocida como Penn, se ubica en el puesto 15 entre las mejores universidades del mundo, según el prestigioso ranking QS 2026. Creada en 1740 por Benjamín Franklin -uno de los padres fundadores de Estados Unidos- su campus principal abarca más de 110 hectáreas en la ciudad universitaria de Filadelfia, en un ambiente rodeado de centros culturales y museos.

Hasta allá llegarán los jóvenes que sean beneficiados con una de las 90 plazas del **Curso Santander - USA Summer Experience-Penn 2026** de Banco Santander, que a lo largo de tres semanas (del 13 al 31 de julio) entrega una combinación única de formación lingüística, inmersión cultural y actividades académicas.

El objetivo de este programa, publicado en la plataforma global Santander Open Academy, es ofrecerles a los estudiantes la oportunidad de mejorar sus habilidades en inglés para alcanzar sus objetivos profesionales. Además de perfeccionarse en el idioma, durante su estadía en la universidad tendrán una agenda cultural y social, acompañados de jóvenes de otras nacionalidades; también podrán visitar distintos lugares de Estados Unidos durante su tiempo libre.

El programa

El Curso Santander - USA Summer Experience-Penn contempla los vuelos de ida y vuelta a Filadelfia, alojamiento en una residencia universitaria, alimentación y formación. Incluye seguro de salud y certificado de asistencia. "El programa cubre completamente el viaje, alojamiento y manutención durante su estadía en el campus de la Universidad de Pensilvania", aclara Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades.

Requisitos: pueden postular jóvenes entre 18 y 30 años. En total son 90 cupos que se reparten entre los postulantes de 12 países (Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, México, Perú, Portugal, Reino Unido y Uruguay). Se necesita contar con pasaporte válido y tener un nivel de inglés mínimo de B1 (intermedio bajo) y como máximo C1 (avanzado). No se requiere ser cliente de Banco Santander ni contar



El Curso Santander USA Summer Experience-Penn 2026 se realizará en Filadelfia.

con título universitario. Los candidatos deben completar un test de evaluación online.

"Desde su lanzamiento en 2024, el programa ha ofrecido 180 plazas en total. Específicamente, 21 jóvenes residentes en Chile fueron parte de esta experiencia inmersiva en Estados Unidos en 2024, mientras en 2025 fueron 15 los participantes provenientes de nuestro país, quienes destacan el impacto positivo que tuvo en su desarrollo personal y profesional", comenta Rodrigo Machuca.

Puede postular hasta el 2 de marzo en santanderopenacademy.com

British Council online

Esta no es la única opción para aprender inglés de forma gratuita y con el respaldo de una institución lí-

der a nivel mundial. Santander Open Academy cuenta con una convocatoria global, realizada de la mano de British Council: son 10.000 plazas en su primera convocatoria del año, a las que puede postular cualquier persona mayor de 18 años, sea o no cliente del banco.

El programa se realiza de manera online, lo que permite estudiar desde cualquier lugar y en cualquier horario. A lo largo de este 2026 se superarán las 30.000 plazas dirigidas a participantes de 12 países, incluyendo Chile.

"Esta formación la imparte una de las instituciones más reconocidas del mundo en la enseñanza del inglés, lo que asegura calidad y una metodología acorde al nivel de cada persona (del nivel A1 a C1). El programa incluye contenidos interactivos y prácticos, sesiones en vivo y seminarios

online guiados por profesores para reforzar gramática y pronunciación", detalla Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades.

"Hoy el inglés es una de las habilidades más valoradas por las empresas. Contar con un mejor dominio del idioma abre puertas a empleos con mejores condiciones, permite postular a oportunidades internacionales o remotas, facilita la comunicación con equipos globales y ayuda a destacar en procesos de selección cada vez más competitivos. En otras palabras: es una herramienta concreta para mejorar la empleabilidad, crecer profesionalmente y ampliar las posibilidades de movilidad dentro y fuera del país", destaca.

Postulaciones hasta el 23 de marzo exclusivamente a través de santanderopenacademy.com

Apoyo a la educación, la empleabilidad y el emprendimiento

Banco Santander mantiene un firme compromiso con el progreso y el crecimiento inclusivo y sostenible. Su apuesta pionera y consolidada por la educación, la empleabilidad y el emprendimiento se desarrolla desde hace cerca de 30 años y le distingue del resto de entidades financieras del mundo: el banco ha destinado más de 2.300 millones de euros y ha apoyado a más de 3,7 millones de personas y empresas a través de acuerdos con más de 1.100 universidades (santander.com/universidades).

Un ejemplo de ese compromiso es Santander Open Academy. Esta plataforma global de aprendizaje y desarrollo profesional ofrece acceso a formación para mejorar competencias profesionales y la empleabilidad con cursos, becas y contenidos, los que se convocan junto a universidades e instituciones líderes de todo el mundo y se actualizan según las habilidades más demandadas por el mercado.